

## Crisis de eurozona amenaza con dominar la Cumbre del G-20 (El Financiero 18/06/12)

Crisis de eurozona amenaza con dominar la Cumbre del G-20 (El Financiero 18/06/12)l. Saldaña / I. Becerril / M. Ojeda / E. Ortega - enviados Lunes, 18 de junio de 2012 Calderón pide compromisos para fortalecer Europa.Clave, reforzar las capacidades del FMI, asegura.Critica a los que prometen reducir precio de gasolina. LOS CABOS, BCS, 17 de junio.- Aunque la presidencia mexicana del Grupo de los 20 (G-20) se ha empeñado en que la agenda se concentre en temas de "largo plazo", la coyuntura marcada por la crisis de la zona euro amenaza con eclipsar e incluso dominar la Cumbre de Los Cabos que inicia este lunes. Así, previo el arranque, el presidente Felipe Calderón declaró que las mayores economías del mundo deben comprometerse por una Europa más fuerte y reforzar la capacidad del Fondo Monetario Internacional (FMI) para contener los efectos de la crisis de deuda del viejo continente. Aunque lamentó que países como Canadá y Estados Unidos no quieran aportar más dinero, expresó su confianza en que en la Cumbre de Los Cabos domine "un lenguaje y un compromiso mucho más orientado a una Europa fortalecida". Mientras en Los Cabos están atentos a lo que pasa en Grecia, España e Italia, Calderón Hinojosa se reunió con el presidente del Consejo Europeo, Herman van Rompuy, y el presidente de la Comisión Europea, José Manuel Durão Barroso, en el marco de la Sexta Cumbre México-Unión Europea (UE). Allí, el mandatario mexicano expresó su confianza en que la economía europea recuperará su fortaleza, y refrendó el compromiso del gobierno mexicano de emprender medidas, tanto en el marco de su presidencia del G-20 como fuera de éste, para que Europa supere los problemas por los que atraviesa actualmente y evitar que episodios similares se repitan. México y la UE reiteraron su compromiso por encontrar medidas que permitan mejorar la arquitectura financiera internacional y generar crecimiento económico sostenido, a nivel mundial. Por otra parte, el presidente Calderón y su homólogo chino Hu Jintao coincidieron en la importancia de fortalecer las capacidades financieras y de vigilancia del FMI. En un encuentro bilateral, el mandatario mexicano habló de la necesidad de incrementar la cooperación en el G-20, principalmente las medidas para afianzar la recuperación económica mundial y lograr un crecimiento económico vigoroso, sostenible y equilibrado. De acuerdo con Los Pinos, ambos mandatarios intercambiaron puntos de vista sobre el combate a las medidas proteccionistas en el complejo entorno económico internacional. En otro momento, durante la inauguración del Foro de Negocios B-20, Calderón Hinojosa exhortó a los empresarios a seguir trabajando, empujando, exigiendo, reclamando, orientando, a los líderes del G-20 para que el mundo cambie para bien. "Que no sean las restricciones políticas, que no sean las coyunturas económicas o políticas las que frenen y menos obstaculicen u obscurezcan la claridad de fondo que necesitamos todos acerca de lo que se debe hacer, para que la humanidad esté mejor", dijo. Agenda verde Mientras todos miran hacia el viejo continente, el presidente Calderón manifestó su preocupación porque no está viendo "en los gobiernos del G-20 ni en otros líderes la voluntad política para promover el crecimiento verde". Al participar en el foro "Los retos del crecimiento verde" dentro del B-20, el Ejecutivo dijo que no obstante hay suficiente poder de parte de la comunidad empresarial para hacerlo. Por otra parte, Calderón Hinojosa criticó a los candidatos que prometen reducir el precio de la gasolina en tiempos electorales. "Con la situación de elecciones en muchos países, es muy fácil que los candidatos prometan precios más económicos en los combustibles fósiles; precios más económicos de gasolina, diesel, etcétera; a pesar que uno de los problemas críticos de las políticas de carbono es cómo eliminar de manera paulatina, siquiera, estos subsidios", añadió.